

Bundesliga Kommission

VORSITZ: Robert Konrad, Dinkelweg 12, 4511 Allhaming
Mobil: +43 650 950 21 38
Email: RobertKonrad@gmx.net

Bundesligakommissionssitzung

Tag: Samstag 10. September 2011 von 17:00 bis 17:30
Ort: Steyr

Teilnehmende Vereine plus Stimmen:

WAT	1 Stimme	Norbert Wagenhofer
BGC Wien	1 Stimme	Manfred Lindmayr
Steyr	1 Stimme	Robert Konrad
URG	1 Stimme	Walter Felbab
Bischofshofen	1 Stimme	Michael Gebetshammer
Lißfeld	1 Stimme	Wolfgang Danner
Gänserndorf	2 Stimmen	Andreas Schwab, Herbert Ziegler
Innsbruck IGLS	1 Stimme	Silvia Dautz
Knittelfeld	1 Stimme	Rainer Anhammer

Vereine **10 Stimmen (für Rundenvergabe)**

Vorsitz	0 Stimmen	Robert Konrad: keine Zusatzstimme da Stimme für Steyr	
Sportwart Allg.	0 Stimmen	Christian Gobetz	entschuldigt
Sportwart Jugend	0 Stimmen	Hannes Hahsler	entschuldigt
Sportwart Senioren	1 Stimme	Heinz Laukes	
Beisitz	1 Stimme	Johanna Knotzer	
Beisitz	0 Stimmen	Rupert Westenthaler	siehe Punkt 1
Beisitz	0 Stimmen	Helga Grossmann	versehentlich keine Einladung erhalten

Gesamt 12 Stimmen (für allgemeine Themen)

Themen:

1. Rücktritt

Rupert Westenthaler legt auf Grund von Unstimmigkeiten mit dem ÖBGV sein Amt als Landesverbandsvertreter in der Bundesligakommission zurück.

2. Hallenrunde Saison 2011/2012

Da es keine andere Bewerbung bis 11.09.2011 für die Hallenrunde gab wurde der Termin 20.11.2011 in der Miniaturgolfhalle Wieselburg fixiert.

Öffnungszeiten Wieselburg Halle:

Freitag 04.11.2011:	09:00 – 18:00
Samstag 05.11.2011:	08:00 – 18:00
Sonntag 06.11.2011:	ab 07:00
Freitag 11.11.2011:	09:00 – 18:00
Samstag 12.11.2011:	08:00 – 18:00
Freitag 18.11.2011:	09:00 – 18:00
Samstag 19.11.2011:	08:00 – 18:00
Sonntag 20.11.2011:	ab 07:00

Die Bitte um längere Öffnungszeit am Freitag 18.11.2011 wurde abgelehnt.

Bundesliga Kommission

VORSITZ:

Robert Konrad, Dinkelweg 12, 4511 Allhaming
Mobil: +43 650 950 21 38
Email: RobertKonrad@gmx.net

3. Konzept Jugend und U23 Spieler in der Bundesliga

Von Jugendsportwart Hahsler und U23 Verantwortlichen Krof liegt der Bundesligakommission noch kein Konzept zur Eingliederung einer Jugend bzw. U23 Mannschaft vor. Von Seiten der Bundesligakommission sind weiterhin Jugend Einzelspieler erlaubt.

4. Bundesliga Ausschreibung

Ab der nächsten Bundesliga Saison wird es eine Ausschreibung geben, die alle wichtigen Beschlüsse, speziell für neue Vereine, enthalten wird

5. Neues Spielsystem

Auf Grund des Vetos von Seiten des ÖBGV gegen Punkt 3 aus dem Protokoll vom 23.06.2011 wird ein Antrag für den Verbandstag formuliert.

6. Nachtrag Teamdressen

Heinz Laukes weist auf Punkt 3.3 Internationale Sportordnung: Punkt 5(1) (Sportkleidung) hin:

Mannschaftseinheitliche Sportkleidung oberhalb der Gürtellinie und Sportschuhe sind vorgeschrieben. Die Zugehörigkeit zu einem Minigolfverein oder -verband muss auf der Kleidung erkennbar sein. (Ausnahme: Schlechtwetterkleidung)

Es wird darum gebeten, dass dies ab der nächsten Runde (Wieselburg 20.11.2011) eingehalten wird.